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SUBJECT PRONOUNS!!
je/j’       !

tu!
(tout le monde =)        il              !

(ma famille =)    elle!
on!

(ma soeur et moi  =)  nous!
(le prof et toi =)  vous!
(mes amis =)         ils!

(mes amies et elle =)   elles!

ÊTRE CONJUGUÉ!!
! suis!
! es!
! est!
! sommes!
! êtes!
! sont

NEGATION!!
NE/N’ + ÊTRE CONJUGUÉ + PAS

LE PASSÉ COMPOSÉ AVEC ÊTRE

GO VERBS PAST PARTICIPLES AGREE 
WITH THE SUBJECT!!!

ER - É:  aller - allé (e) (s)!
IR - I: sortir - sorti (e) (s)!
DRE - DU: descendre - descendu (e)(s)!!

REMEMBER THE AGREEMENT WITH 
THE SUBJECT!!

Il est sorti.! ! Ils sont sortis.!
Elle est sortie.! Elles sont sorties.!

Some verbs use “être” in the passé 
composé, they are called the “go” verbs 
because they translate as a form of go.!

Examples: !
to go out : sortir!

to go away : partir!!
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NE/N’ PAS

To tell what you did or didn’t do in the past with “GO” verbs, !
use ÊTRE + PAST PARTICIPLE (agreement with subject)!

!
! ELLE EST ALLÉE AU CINÉMA. SHE WENT TO THE MOVIES.!
! NOUS SOMMES SORTIS HIER SOIR. WE WENT OUT LAST NIGHT.!
! ELLES NE SONT PAS DESCENDUES. THEY DIDN’T GO DOWNSTAIRS.!


